

Ressort: Reisen

Mehr Güter im Bahnverkehr im ersten Halbjahr

Wiesbaden, 02.09.2014, 10:08 Uhr

GDN - Im Eisenbahngüterverkehr in Deutschland wurden im ersten Halbjahr des laufenden Jahres insgesamt 183,8 Millionen Tonnen und damit 1,5 Prozent mehr Güter befördert als noch im ersten Halbjahr 2013. Das teilte das Statistische Bundesamt am Dienstag in Wiesbaden mit. Während es im ersten Quartal im Vorjahresvergleich einen Zuwachs von 4,4 Prozent gegeben habe, habe sich im zweiten Quartal ein Minus von 1,3 Prozent ergeben.

Dies sei insbesondere auf rückläufige Transportmengen im Juni 2014 zurückzuführen: Mit einem Minus von 7,5 Prozent sei die transportierte Menge hier im Vergleich zum Vorjahresmonat so stark zurückgegangen wie seit Mai 2012 nicht mehr, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40277/mehr-gueter-im-bahnverkehr-im-ersten-halbjahr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com